

# Hoffnung für Thomas!

## Registrierungsaktion in Gemmingen-Stebbach für Thomas aus Plüderhausen



Thomas ist hilfsbereit, ausgeglichen und auch immer für eine heitere Diskussion zu haben. Aktuell muss sein Umfeld jedoch häufiger darauf verzichten. Schuld daran ist die Diagnose Leukämie, die nun Thomas' Leben auf den Kopf stellt. Ein Schock, der nicht leicht zu verkraften ist. Immer häufigere Infekte, länger anhaltende Krankheiten und immer längere Erholungsphasen gaben zunächst Anlass zur Sorge. Letztlich brachten Tests die Diagnose Blutkrebs und inzwischen auch die Gewissheit: Thomas benötigt eine Stammzellspende, um wieder vollständig gesund zu werden.

Auf sein Umfeld kann sich Thomas in dieser schweren Zeit zum Glück voll verlassen. Alle spenden Kraft und Mut, um Thomas zu helfen, wo sie nur können. Darüber hinaus organisieren sie nun gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion, um Thomas und anderen Betroffenen zu helfen.

Die Familie möchte alle ermutigen zu kommen und sich für andere einzusetzen: „Eine Registrierung kann das Leben eines Menschen retten, vielleicht sogar eines Vaters, einer Tochter oder eines Kindes aus deiner Nachbarschaft. Du musst kein Arzt sein, kein Held – nur bereit, im entscheidenden Moment JA zu sagen. Und dieses Ja kann ein kleines Wunder sein; für Thomas oder für viele andere, für Hoffnung.“

**>> Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.**

Datum	Uhrzeit	Ort
02.08.25	09:00-19:00	Schützenhaus KKS Stebbach, Zum Schützenhaus 1, 75050 Gemmingen

Oder QR-Code scannen und heute Stammzellspender:in werden.



[dkms.de/thomas](https://dkms.de/thomas)

**Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro**



Unterstütze uns und scanne den  
QR-Code oder spende an:  
IBAN: DE26 7004 0060 8987 0008 81  
Verwendungszweck Thomas